

Hommes et femmes, mode d'emploi

par Isabelle Bagnoud Loretan

80

art et culture



ORIGINAIRE DE CRANS-MONTANA, DANIEL CORDONIER, DOCTEUR EN PSYCHOLOGIE, PUBLIE SON DEUXIÈME OUVRAGE, «L'ORDRE DES FEMMES». UN POLAR PSYCHO POUR L'ÉTÉ: TOUT CE QU'ON AIME!

Daniel Cordonier docteur en psychologie de l'Université de Genève aime l'écriture et transmettre son savoir. «*Ma thèse de doctorat m'avait déjà donné envie de vulgariser mes connaissances*», explique l'auteur de «*L'Ordre des femmes*», roman policier extrêmement bien accueilli par la presse lors de sa sortie ce printemps. «*Je voulais écrire sur le couple mais au moment de l'écriture, je me suis dit qu'il existait déjà trop de thèses professionnelles sur le sujet, je ne me sentais pas légitime. J'ai alors imaginé mettre mes connaissances dans un roman à suspense*». Et l'auteur a bien fait. Il mêle habilement romance, polar avec tout ce qu'il connaît en matière de recherches sur le phénomène amoureux. Il s'est notamment inspiré des dernières études en psychologie évolutionniste à partir des théories sur l'évolution biologique pour expliquer les comportements. Une théorie qui met en évidence le fossé qui peut exister parfois entre les sexes. «*Le livre peut aider à ce que l'on se comprenne mieux!*», espère Daniel Cordonier. Et l'histoire alors? David Clerc, un banquier prometteur s'est fait quitter par sa femme et peine à s'en remettre. Pourtant, au moment d'une promotion, c'est le coup de foudre, une nouvelle rencontre bouleverse sa vie et il croit avoir retrouvé l'amour jusqu'au jour où cette femme disparaît... Il n'aura de cesse de la retrouver. Palpitant...

Daniel Cordonier, a doctor of psychology at Geneva University, is fond of writing and of passing on his knowledge. «*My thesis for my doctorate already made me wish to make my knowledge accessible to the general public*», explains the author of «*L'ordre des Femmes*», a detective novel that received a very warm welcome from the press when it came out this spring. «*I wanted to write about couples, but when the time came to start writing, I said to myself that there were already too many professional thesis on the subject, it didn't feel right. So I then had the idea of putting my knowledge into a detective story*». And the author made the right decision. He skilfully mixes romance and whodunit with everything he knows about the research on the phenomenon of being in love.

He is particularly inspired by the latest studies on evolutionist psychology. A theory that brings to light the gap that sometimes exists between the sexes. «*The book can be helpful for understanding each other better!*» says Daniel Cordonier hopefully. And what about the plot? David Clerc, a promising banker, has been abandoned by his wife and is finding it difficult to recover. However, during a promotion, it's love at first sight when a new encounter turns his life upside down. He thinks that he's found love again, up to the moment when this woman disappears... He will not rest until he finds her again. Thrilling...

